

はあと保育園成城喜多見分園

園だより

<7月号>

2021年6月30日



本格的な梅雨の季節となりました。時折見せる 晴れ間にはお散歩や外遊びを楽しんでいます。 室内遊びでも雲を吹き飛ばすほどの子どもたちの 元気な声が園内に響き渡っています。

7月は七夕や水遊びなど子どもたちにとっては 楽しみな行事がたくさんあります。季節の変わり目 で体調を崩しやすい時期でもある為、体調管理や 感染症対策を講じながら、元気いっぱいに夏を迎え たいと思います。



お知らせとおねがい

- ●水遊びを 7/12(月)から開始します。 同日より、プールカードの記入をお願いします。 プールカードの記入が無い場合、水遊びができない為、 必ず毎日ご記入の上、連絡帳と一緒に提出してください。持ち物は各クラス毎にお知らせします。
- ●延期とさせていただいておりました懇談会を8月に下記日程で実施したいと思います。

8/7(土) 13:00~ …たいようぐみ

8/21(土) 10:00~ …ほしぐみ

8/28(土) 13:00~ …うみぐみ

上記開始時刻より 1 時間程度を予定しております。 各クラスの保育室にて開催します。各ご家庭から 1 名 のご参加でお願いします。

- ●今年も七夕の笹飾りをします。短冊を各ご家庭2枚ずつ配布しますので、お子さまと一緒にご記入いただき、 7/5(月)までに連絡帳袋に入れてご提出ください。
- ●車での登降園は厳禁です。
- ●湿度が高く、暑い日が続きますが、規則正しい生活を 心掛けましょう。十分な睡眠を取り、朝食をしっかり 摂って 9:00 までに登園してください。
- ●オリンピックの開催に伴い、祝日が移動しています。 休園日も変更後のカレンダーに準じ、左記の予定表の 通りとなりますのでご注意ください。

7月の予定

(月の予定)		
В	曜日	行事
1	木	【食育】とうもろこしの皮むき(ほしぐみ)
2	金	
3	土	
4	В	休園
5	月	
6	火	
7	水	
8	木	身体測定
9	金	
10	土	
11		休園
12	月	水遊びスタート!
13	火	
14	水	××× ××
15	木	【食育】とうもろこしの皮むき(うみぐみ)
16	金	
17	土	
18		休園
19	月	
20	火	避難訓練 祝日が変更になっています。
21	水	高条人 お気をつけください!!
22	木	休園(海の日)
23	金	休園(スポーツの日)
24	土	
25		休園
26	月	
27	火	
28	水	
29	木	O 歳児健診
30	金	
31	土	



~ 各クラスの様子と今月の保育目標 ~

信のようぐみ



蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは自然に親しみ元気に散歩を楽しんでいます。散歩中、霧吹きやうちわで風を送ると気持ち良さそうに目を細める子どもたち。うちわで顔を隠して「ばあ〜」と声をかけるとにっこり笑っています。室内では、トンネルやマット、ボールなどを使って体を動かして遊んでいます。保育者や環境にも慣れてきて、伝い歩き、つかまり立ち、ハイハイなどで自由に動き回り、保育室を探索する姿も見られます。周りにいる友だちの存在も気になるようで、手を伸ばして触れてみようとする姿も見られ、積極的に関わりながら遊んでいます。食事の準備が始まると、「あーあー」「まんま」と大きな声でお話しをし、低い棚につかまり立ちをして顔を覗かせながら、離乳食を楽しみに待っています。

〈今月の保育目標〉

- 〇水の感触や開放感を味わいながら、水遊びを楽しむ。
- ○健康状態に合わせて、ゆったりと快適に過ごす。

持ち物には、<u>太字で大きく見やす</u>い場所に記名して下さい。



雨の日が続きますが、子どもたちにとっては雨の日の中にも楽しみがたくさん!「あめ、あめ」と言って窓の外を指さして 教えてくれたり、保育室の窓からみんなで外を見て「ピッチピッチチャップチャップランラン♪」と歌を歌ったりして 楽しんでいます。室内遊びでは、クッションブロックがお気に入り♪跨ったり上に立ったりして楽しみながらバランス感覚 を養ったり、高く積み上げて盛り上がっています。小麦粉粘土や塗り絵にも挑戦しています。粘土では感触を楽しみ、色々 な形を作ったり、ヘビのように伸ばして「ながーい」と言って見せ合っています。塗り絵では三角クレヨンを少しずつ上手 に持てるようになり、好きな色を選んで自由に塗り、「あか」「あお」「きいろ」など色の名前を覚えています。

〈今月の保育目標〉

○気付いたことや思ったことを言葉や身振りで伝えようとする。 ○水遊びでは、水に触れる気持ち良さや楽しさを味わう。 身体の成長に合わせ衣類等のサイズを 見直し、身体に合った大きさの洋服・ オムツ・靴のご用意をお願いします。

るかくな



梅雨に入り、室内で遊ぶことも増えてきました。室内でも元気に遊んでいるうみ組さん。色々な遊びを楽しんでいますが、遊び 方や友達との関わりに変化が見られます。ごっこ遊びをしたり、一つの遊びをみんなで工夫するなど、気の合う友達と一緒に遊 ぶことも多くなりました。「~ちゃん、~君、一緒に~しよう!」と、コミュニケーションをとりながら遊びを楽しんでいる姿も 見られるようになってきました。また、子どもたちの動きも活発になり、お互いの真似をしながら遊んでいる一方、いたずらす ることも多くなり、成長している姿を感じています。最近では、子どもたちだけで歩くことができるよう手繋ぎ練習をしていま す。保育士や友達とお話ししながら楽しそうにお散歩しています!

〈今月の保育目標〉

- ○夏ならではの遊びを思いきり楽しむ。
- 〇野菜の成長や変化に興味を持つ。

